

全校朝会 副校長講話 12月2日(月)

皆さん、おはようございます。

最近、寒い日もあります。体調を崩しやすいので、手洗い・うがいをしっかりすること、また体調がよくないときは早めに休みましょう。



今日は、「遊び」の話をします。

先日、保育園で、ブロック遊びを園児

がしていました。よく見てみると、ブロックで巨大なアニメのキャラクターを作っていました。難しい部分もあり、キャラクターの色と同じ色を使えない部分もありました。

しかし、このブロック遊びなどは今、大事な力だと思います。

ジグソーパズルなどは決められたピースをはめていく楽しい遊びですが、ブロック遊びは設計図はあるものの、それどおりやる必要はありません。

勉強もそうかもしれません。考えは一つではありませんし、いろいろな考え方があります。友達の考えと自分の考えとを合体してすごくよい考えを生み出すこともできます。

大人になったときに役に立つ大事な力です。

2学期は12月でおしまいです。学習のまとめをしっかりと行い、楽しい冬休みを迎えましょう。

次に頑張った人への表彰です。

○健やかカレンダー優秀賞

○歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール優秀賞

○全国ジュニアクラシック音楽コンクール【ピアノ部門】(トロフィー、盾も授与です。)

第4位・審査員賞